



Parti Communiste
Révolutionnaire de France



Venezuela : Bas les pattes !

*Déclaration de Maurice Cukierman, Secrétaire général du PCRF
concernant la nouvelle agression contre le Venezuela*

Le dimanche 3 mai 2020, le gouvernement du Venezuela a dénoncé une nouvelle agression à partir de la Colombie contre son territoire, de la part d'un groupe de mercenaires stipendié par les Etats-Unis. Les principaux responsables du commando sont ou étaient, en effet, très liés à la partie de l'opposition regroupée autour de Guaido, autoproclamé Président il y a un an, et incapable d'exercer aucune autorité sur un pouce du territoire vénézuélien, mais reconnu par les impérialismes des Etats-Unis, de la France, du Royaume Uni, de la République Fédérale Allemande, de l'Italie..., de leurs Unions d'Etats (OTAN, Union Européenne ...), ainsi que par les fidèles alliés de Washington que sont l'Australie et la Nouvelle Zélande. Le commando a subi de lourdes pertes.

Ce nouvel acte de guerre contre le peuple vénézuélien et son président démocratiquement élu, est particulièrement grave. Il montre la participation active du gouvernement colombien aux opérations anti-vénézuéliennes des Etats-Unis, à un moment où l'on parle d'un élargissement de l'OTAN à la Colombie (et à d'autres gouvernements réactionnaires d'Amérique Latine), voire à l'Australie et à la Nouvelle Zélande !

Le PCRF dénonce l'attitude de complicité du gouvernement français dans les tentatives de renverser le gouvernement légitime du Venezuela.

Il appelle la classe ouvrière, tous ceux et toutes celles qui sont solidaires de la lutte des peuples pour leurs droits à choisir leur voie de développement, à être mobilisés contre toute nouvelle agression, pour l'annulation des sanctions US dont sont aussi frappés Cuba, la RPDC, la Syrie, l'Iran.

Le PCRF renouvelle sa solidarité à la classe ouvrière, au peuple et au Parti Communiste du Venezuela.

Paris, 7 mai 2020

